

Häschenlied 1

Heute wollen wir wieder ein schönes altes Lied aus unserer Vorratskiste ziehen:

Das Lied vom kleinen Häschen.

Die Musik dazu ist übrigens von Wolfgang Amadeus Mozart. Es ist schön, wenn ihr es selbst singt und performt. Bis ihr es sicher singen könnt müsst ihr es halt wieder auf YouTube anschauen:

www.youtube.com/watch?v=NONChvxdr84

Aber dann gibt's Bewegungen dazu.

Die Finger sind die Hasenohren, das Mühlrad sind die beiden Hände, die umeinander kreisen und an dem sich das Häschen aus dem Wasser befreien kann.

Es gilt übrigens immer:
Wer das Lied nicht kennt oder denkt nicht singen zu können, spricht es einfach als Gedicht!

Viel Spaß dabei
Bis bald
Birgitt



Klein Häschen wollt spazieren gehn, spazieren ganz allein.



Da hat's das Bächlein nicht gesehen, und plumps, da fiel's hinein!

Das Bächlein trieb's dem Tale zu dort wo die Mühle steht, und wo sich ohne Rast und Ruh das große Mühlrad dreht.



Ganz langsam drehte sich das Rad, fest hielt's der kleine Has', und als er endlich oben war, sprang er vergnügt ins Gras.



Nun lief klein Häschen schnell nach Haus, vorbei ist die Gefahr. Die Mutter schüttelt's Fell ihm aus, bis dass er trocken war.

